

遊学児童会 EPIC ワンダーキッズ通信

10 月号 vol.42

呉市本町 1-14 編集 高沢亜友美

〒737-0032

Tel 0823-25-6532

有限会社エピック



日に日に涼しくなり秋を感じられる季節となりました。日々色づいていく山を見ると心癒される人 も多くいるのではないでしょうか?

10月5日(水)は中秋の名月・お月見でした。十五夜とも言われ、月見をするにはもっともよ い日と言われています。当然中秋の名月=満月と思いがちですが満月であることはまれで今年は 10月6日が満月でした。旧暦では月の満ち欠けを元に暦を作りました。月のサイクルも少しずつず れるのでどうしても十万夜=満月とはいかないようです。FPIC ワンダーキッズでもススキを飾り、

お月見団子をみんなでいただきました♪昔からの風習は大切にしていきたいですね♪

現在 EPIC ワンダーキッズでは呉校・広校ともに来年度の新規入会受付をスタートしました。EPIC ワンダーキッズでは体 験説明会を随時行っております。放課後実際に子ども達が生活をしている所を見て頂きます。時間が合えば共通学習テーマへ の参加も可能です。子ども達が遊んでいる間に保護者の皆様には学校説明をさせて頂きます。すでに沢山の方が体験に来て下 さいました。今現在小学生のお友達の入会も随時受付けていますのでまずはお問い合わせいただければと思います。

保護者の皆様と一緒に子ども達の成長をサポートしていける場になればと思っています(*^-^*)

さて、冬が近づくにつれインフルエンザ情報がちらほらと入り始めました。焼山地区ではかなりの人数がすでに インフルエンザにかかっているようです。学年閉鎖になった学校もあるようです。

熱っぽいな、体がだるいなと感じたらすぐに病院を受診する事が感染の拡大を防ぎます。 ご協力よろしくお願いいたします。みんなで元気に寒い冬を乗り切りましょう!!

☆Facebook でも日々の様子を配信しています☆ www.facebook.com / wonderkids.kure ☆体験入会随時受付中☆ お気軽にお問い合わせください!!info-kure@wonder-kids.com



日々の様子

EPIC ワンダーキッズでは9月も毎日楽しい日々を過ごしま した。共通学習テーマ Hip Hop ダンスではいつもレッスンの終 わりにその日の成果をみんなに見てもらいます。踊る子ども達 は勿論、見る方もみんな真剣です。

土曜日に国立病院で行われたメディカルフェスタ 2017 に 行きました。薬を作る体験や白衣を着させてもらったりと楽し い経験を沢山させてもらいました(*^-^*)













篁数教室 ☆ 月(呉校) 金 (広校)

1学期に小学校で全国学力テストが行われました。小学校によって受けた学年、科目は違ったようですが算数・国 語が対象となっていました。最近では算数を解く力は十分にあるのに問題の意味を理解する力、いわゆる国語力の低 下が目立ってきているように思われます。算数教室でもこうした問題を読み解く力をつけられるように指導を行って いきたいと思っています。また、より学校の勉強に重点を置くために、宿題に算数の問題が出ている時は一緒にその 宿題に取り組むなどして学校の学習内容がどこまでできているのかをしっかりと把握していきたいと思っています。 指導員と講師で情報を共有しながら苦手な部分の強化をしっかり行っていきます。 担当講師☆横川

硬筆・書道 ☆ 火(呉校) 水(広校)





今月も硬筆と習字を頑張って書きました。硬筆では鉛筆の持ち方が気になる子がい ます。直すように常に声かけを続けていますが、なかなか直すのは難しいようです。 声をかけた時だけは直るし、持てるのですが、癖ですぐに元にもどるんですよね。自 分で直そうと意識をするのが大事ですが、言われて持ち変えるだけなので、一瞬で元 通りです。お家でも声掛けをお願いします。頑張って直していきましょう!

今月の MVP です。2 人とも力強くゆっくり丁寧に書くことができました! 学校の ノートやプリントも丁寧に書けるようになりたいですね。

☆今月のMVPです☆

Jr.パソコン プログラミング ☆ 水(呉校) 木(広校) Jr パソコン プログラミングでは先月に引き続きプログラミングソフトを使って色々な作品を作っています。子 ども達も毎回やるごとに新しい操作方法やアイディアの発見があるようです。子ども達同志「それってどうやるん?」 「ここをこうしたらいいんよ」と教えあう場面も見られお互いに頑張っています。面白いものが出来たら「先生見て みて!!」と見せてくれるのですが、その時の表情は自信たっぷり!!でもこちらの反応を見るまでは少しドキドキ した表情でとてもかわいいです。「すごいね!!」とほめるとみんなきらっきらの笑顔を見せてくれます。タイピン グ練習も頑張っていてとても上達しました。これからも頑張りましょう! 担当講師☆児島

Jr.英会話 ☆ 木(呉校) 月(広校)

Jr 英会話では現在、呉・広校合わせて5つのクラスがあります。学年に合わせたクラス分けにしているのですが どのクラスも積極的に活動に参加してくれています。低学年のクラスでは「~ing」の使い方を学習しています。歌 を歌ったり実際に動作をしてみたり、質問ゲームで「何をしているの?」「今~をしているよ」を言った会話をした りと色々な活動を通して定着させていっています。中学年のクラスでは「職業」を学習しています。世の中には様々 な職業がありますがここから周りの人の職業や自分の将来なりたい職業の言い方など学んでいきたいと思います。 Jr 英会話では机に座って行う活動(書く・会話練習など)と体を動かす活動(インタビュー活動、ゲーム等)とメ リハリをつけて楽しくレッスンを行うようにしています。 担当講師☆高沢

Hip Hop ダンス ☆ 金(呉校) 火 (広校 (本) 本 (現在5クラス全てで「Don't stop believing / Glee」の振付けを練習しています。各クラスで練習して本番で は5つのクラス全員が1つのステージを作り上げます!! 今どのクラスもとても熱心に練習に取り組んでくれてい ます。やはり同じ曲をやるという事、5つのクラス全員で1つのステージを作り上げる事に何も言わなくてもそれ ぞれが責任感を持ち始めている証拠だと思います。10月21日(土)に「第9回呉市健康の日ウォーキング大会」 のイベントでダンスステージに参加します。全員が一つになって素晴らしいステージを作り上げられるように練習

ことろうくん

そうまくん

を頑張りましょう!!

平成30年度新入生の入会予約を 10月2日(月)より開始しました。

☆平成30年度新入生受付開始☆

入会説明・体験を随時、呉校・広校にて行っ ておりますのでお気軽にお電話にてお問い合 わせください。お待ちしております(*^-^*)

ともあきくん あらたくん ももかさん

★Happy Birthday☆

10月は地元のお祭りの季節で すね。あちらこちらで太鼓ややぶ を見ることが出来ます。子ども達 にとってやぶは天敵のようで、い い子にしていないとやぶにやられ る。と思っている子どもがとても 多いです。毎年 EPIC にもやぶか やってきますので子ども達も毎日 ひやひやしながら生活をしている ようです(笑)お手伝いしようか な~なんて声も聞かれました。本 当に子どもってとても純粋でかわ いいですね(*^-^*)











